

NordArt 2021

www.nordart.de



Андрій Роїк

Andriy Roik

Ukraine

Andriy Roik verbindet als Künstler meisterhafte akademische Technik mit Drama. Seine eher grafischen als malerischen figurativen Bilder sind monumental. Roik schenkt seine besondere Aufmerksamkeit dem Körper als physiologische und anthropologische Studie der menschlichen Natur. Im Zusammenspiel der Abbildungen sollen traditionelle Beschränkungen der Vorschriftsmäßigkeit von Körpern dekonstruiert und überwunden werden. Der Autor erteilt der Form und Struktur seiner Figuren Funktionen. Die auf der NordArt gezeigten Arbeiten der Serien "Körper" und "Figuren" entstanden in den letzten Jahren.

*1995 in Lwiw, wo er lebt und arbeitet. Maler und Grafiker. 2016 Absolvent der Iwan Trush Hochschule für Dekorative und Angewandte Kunst Lwiw. 2018 Absolvent der Nationalen Akademie der Künste Lwiw, Fakultät der Freien Künste und Restaurierung, Monumentale Malerei. Andriy Roik ist Vertreter der "Lviv New Wave".

Andriy Roik is an artist who combines masterful academic technique with drama. His monumental figurative canvases are graphic rather than painterly. Roik pays special attention to the body as part of the physiological and anthropological study of human nature. The conjuncture of imagery aims to deconstruct and overcome the traditional constraints on the body's canonicity. The author assigns functions to the shape and structure of his figures. The works from the series "Body and Figures", presented at NordArt, were created over the last few years.

*1995 in Lviv, where he lives and works. Andriy is a painter and a graphic artist. In 2016, he studied at Ivan Trush Lviv College of Decorative and Applied Arts. In 2018, he graduated from the Lviv National Academy of Arts, Faculty of Fine Arts and Restoration, Monumental Painting. Andriy Roik is a representative of Lviv New Wave.



Verhältnis, 2018, Acryl auf Faserplatte, 100 x 150 cm

Proportion, 2018, acryl on fiberboard, 100 x 150 cm